
通告
順位

質問
方法

質　問　者 質 問 事 項 答弁者

1 盛 田 嘉 彦

2 松 村 英 子 1 食育について

町長

3 久 田 伸 一 1 六戸学園の運営に
ついて

2　交通安全対策に
ついて

町長

3　認知症予防対策
について

町長

2　健診について

2 平日受診することが困難な患者のために土曜日診療を
検討してみてはどうか。

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

質　　問　　要　　旨

令和７年第２回六戸町議会定例会（６月）

一問
一答
方式

1 六戸学園での農業
体験について

2 採れた野菜を道の駅やイベント等で販売することで、
経営に関する実践的な教育を行ってみてはどうか。

3 六戸学園でちびっこベジタランドの事業を、新たに農
地を取得した上で、より多くの団体を巻き込みながら、
将来的に町民参加型で実施する考えはないか。

町長

町長

一問
一答
方式

1 これまで各小・中学校で行っていた農業体験を六戸学
園でも行っていくということだが、これと併せて採れた
野菜を使った調理実習まで行う考えはないか。

4 学校教育活動支援員に警察官ＯＢを配置してみてはど
うか。

1 六戸学園周辺の町道に白線を設置するなど、交通安全
に対する対策を実施する計画はあるか。

1 補聴器購入に対する町独自の補助の考えは。

一問
一答
方式

1 六戸学園は、９年間を一体的に捉え、指導の一貫性や
学びの連続性を強化した教育活動を展開するとしている
が、その教育方針を実現するための具体的な取り組みの
内容は。

2 学力向上のため、放課後学習サポート授業を検討して
みてはどうか。

3 文化部門の部活動の状況は。

1 青森県は20年連続癌での死亡率が１位だが、癌の早期
発見に有効とされるPET・CT検査を受ける際の検査料を町
で一部補助する考えはないか。

1 令和６年度乳幼児等の健康確保として、食育推進に取
り組むとの答えであったが、取り組み状況を伺いたい。

教育長

2 診療所について 1 新規に取り組んでいる事業は何か。

町長
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3 山 本 実 1 柳沢交差点につい
て

2 町有財産の管理に
ついて

町長

　　

1 町の単独事業で改良工事が実施されると思うが、交差
点を改良する費用の総額を、どれくらいと見込んでいる
のか。

2 事故防止のため議会並びに周辺町内会から、信号機の
設置要望が出ているが、設置になる可能性はあるか。

町長

一問
一答
方式

3 東西南北、四方「止まれ」にしてから事故は発生して
いるのか。

1 桜ケ丘住宅跡地の有効利用について、処分することも
視野に町はどのように考えているか。


